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Lichtsignalanlagen auf der Wolfhager Straße 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1892 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Sind die Lichtsignalanlagen (LSA) für Fußgänger über die Wolfhager Straße 

im Bereich Rothenditmold und Harleshausen steuerungstechnisch mit den 

LSA der nahegelegenen Knoten koordiniert? 

 

2. Wenn ja, erfolgt diese Koordination verkehrsabhängig? 

 

3. Welche Möglichkeiten einer Optimierung mit dem Ziel der Verbesserung des 

Verkehrsflusses und einer umweltschonenderen Verkehrsabwicklung sieht 

der Magistrat in diesem Bereich? 

 

Die schriftliche Beantwortung wurde mit der Einladung versandt und wird der 

Niederschrift als Anlage beigefügt. Stadtrat Stochla und Herr Dr. Förster, 

Straßenverkehrs- und Tiefbauamt, beantworten weitere Fragen. 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage 

für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




